
von AM Stüsser betr. Bereich Moosgarten, 2-3 Löcher im Belag 
Kann die Stadt hier Abhilfe schaffen? 
Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen. 
Wenn dort eine Verkehrsgefährdung vorliegt, könnte Abhilfe geschaffen werden. 
 
von AM Wirtz betr. Wb 08,  
Wird das Gebäude „Am Kurfürsten“ wieder aufgebaut oder was ist dort vorgesehen? 
Antwort: 
Das Gebäude wird wieder 1:1 aufgebaut. Der Bestand hat sich als recht baufällig erwiesen, so 
dass mehr abgerissen werden musste, als ursprünglich geplant. 
 
 
von AM Klein betr. Bpl. 220 A+C, Einfriedung der Vorgärten maximal 80 cm hoch 
Ein Anwohner hat gegenüber dem ehemaligen Spielplatz einen Bescheid erhalten, ihre Hecke 
auf 80 cm zu kürzen und es wurde ein Ordnungsgeld angedroht. 
Wie sieht die Verwaltung das? 
Antwort: 
Personifizierte Einzelfragen können in öffentlicher Runde nicht erörtert werden. 
Allgemein gibt es in bestimmten Bebauungsgebieten Festsetzungen, die eingehalten werden 
sollten. Meistens wird behördliches Handeln ausgelöst, wenn Nachbarn sich nicht einig sind. 
Es wird den Betroffenen empfohlen, sich zu dem Sachverhalt zu äußern und zur Aufklärung 
beider Seiten beizutragen. 
 
von AM Wicht 
Kann auf dem Fußkreuzweg/Herderstr. ein Parkverbot angebracht werden, da dort in den 
Abendstunden und über Nacht LKW´s parken, die die Sicht versperren, so dass man den 
Fußkreuzweg nicht einsehen kann? 
Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen und überprüft. 


